



Fundamentos en Liderazgo

A diferencia de un curso corto o una conferencia de fin de semana, los Fundamentos en Liderazgo de PLI están diseñados y son presentados para ayudarte a integrar realmente lo que aprendes en tu contexto específico. Te equiparás con las habilidades, las herramientas aplicables y los planes de acción específicos para:

| **Liderazgo contextual** - Una talla no sirve para todos. Debido a que has sido llamado por Dios a liderar por el bien del Evangelio en tu familia, relaciones, ministerio y comunidad, tienes necesidades únicas de liderazgo.

| **Conviértete en un líder seguro** - Tu identidad es desafiada en casi todos los momentos de liderazgo. Reconocer quién eres en Cristo es esencial para ser un líder seguro.

| **Liderar desde tus fortalezas individuales** - Lidera desde quien Dios te hizo, tus dones, pasiones y fortalezas únicas. Deja de lado quien crees que deberías ser o las habilidades que crees que funcionan para otras personas.

| **El matrimonio en el ministerio** - Una relación hermosa pero compleja, el matrimonio es un regalo y también lo es el ministerio. Nombra los desafíos, nutre en conjunto tu matrimonio y ministerio únicos y descubre lo que significa ser una familia en misión.

| **Liderar a través del cambio** - El cambio es difícil porque tememos lo que podríamos perder. Liderar a través del cambio por el bien del Evangelio requiere amor, paciencia, compromiso y un enfoque agudo en la misión de Dios.

| **Discipulado como movimiento ministerial** - Hacer de los discípulos un enfoque de la organización de su ministerio puede ser simple o un cambio monumental, pero vale la pena perseguirlo.

| **Visión organizacional** - Las organizaciones ministeriales necesitan una visión guiada por el Espíritu para la dirección y el crecimiento, lo que requiere un liderazgo fuerte y cohesivo para crear, comunicar y sostener la visión.

Lo que experimentarás

5 inmersiones

una a cada 6 meses, cada una con duración de 3 días.

Maestros talentosos y experimentados

que han estado donde tú estás.

El líder y el cónyuge (si están casados) participan y aprenden juntos.

Un plan personalizado y práctico de seis meses

para implementar en tu propio contexto al final de cada inmersión.

El entrenamiento mensual entre inmersiones

proporciona el estímulo continuo y la responsabilidad necesarios para lograr tus metas guiadas por el Espíritu. Todo el entrenamiento se realiza a través de videoconferencia.

Matrícula y cuotas

\$1,750 por inmersión esto incluye al cónyuge

Reserva tu lugar con una tarifa de inscripción no reembolsable de \$200. El viaje, el alojamiento y las comidas no están cubiertos.

Es posible que haya asistencia financiera disponible. Por favor, no permita que las finanzas sean una barrera. Estamos agradecidos a nuestros muchos donantes que valoran mucho la experiencia. Por favor, póngase en contacto con Raechel y ella estará más que encantada de hablar con usted sobre cómo podríamos aliviar algunos problemas financieros.

Correo electrónico: raechel@plileadership.org o llame al 630.795.9747

plileadership.org